

# NEUIGKEITEN

Liebe Eltern,

liebe Schülerinnen und Schüler,

liebe Lehrkräfte, liebe am Schulleben Beteiligte,

das neue Schuljahr hat seit kurzem begonnen und auch wir als schulischer Förderverein freuen uns auf die kommenden schulischen Ereignisse. Es ist jetzt wieder ein guter Zeitpunkt, einen Rückblick auf unsere **Aktivitäten und Anschaffungen** des letzten Schuljahres vorzunehmen.

Wir möchten kurz davon berichten, wofür die Mitglieder- und Spendengelder im letzten Schuljahr verwendet wurden und was alles durch Sie bewegt werden konnte. Bilder sagen bekanntlich mehr als Worte, daher schauen Sie doch einfach in unseren aktualisierten [>Newsletter 2024](#) rein.

Besonders möchten wir Sie in diesem Jahr auf die in unseren Augen besonders erwähnenswerten Anschaffungen aufmerksam machen. Nach einer wirklich langen „Dürreperiode“ für die Schülerschaft, verursacht durch einen defekten, nicht mehr lieferbaren Knopf am alten Trinkwasserspender im Foyer, wurde nun ein neuer **Trinkwasserspender** für die kommenden Jahre von der Firma Culligan angemietet.

So wird hoffentlich zukünftig die Problematik >>kein frisches Trinkwasser zum Abfüllen<< vor allem in den heißen Sommermonaten nicht mehr auftreten.





Die neuen **Sitzmöglichkeiten im Foyer** und im Mensabereich sind ebenfalls zu erwähnen.

Die optisch wirklich ansprechenden Sitzmöglichkeiten im Foyer ermöglichen den Schüler:innen, ungestört auch in den Freistunden zu lernen und zu arbeiten.

Zudem sind diese für schulische Veranstaltungen, wie man gerade bei der Einschulungsfeier sehen konnte, sehr nützlich.

Die neuen **Sitzplätze neben der Mensa** bieten die Möglichkeit, das Mittagessen von Menüpartner nun im Freien zu essen, sich während der Pause auszutauschen und die frische Luft zu genießen.

Haben wir Ihre Aufmerksamkeit geweckt und Sie sind noch kein Mitglied bei uns, dann besuchen Sie doch einfach unsere [>Fördervereinsseite](#) auf der Schulhomepage, auf der Sie alle wichtigen Informationen zu uns und unseren Aktivitäten finden können.

Besonders die **Eltern der neuen 5./7. Klassen**, die uns eventuell bei der Einschulungsfeier verpasst haben, und alle anderen Interessierten können sich dort unser Antragsformular zur Mitgliedschaft herunterladen und ausdrucken. Füllen Sie den [Aufnahme-Antrag](#)> einfach aus und geben diesen im Schulsekretariat ab. Wir melden uns dann umgehend bei Ihnen.

Natürlich suchen wir speziell zu Beginn des Schuljahres nach Unterstützerinnen und Unterstützern, denn nur durch immer wieder neue „nachrückende“ Mitglieder, die sich aktiv beim Förderverein einbringen, kann zukünftig das **Vereinsleben** weiter bestehen und gelebt werden.

Wir freuen uns auf ein Kennenlernen mit Ihnen bei unserer nächsten  
Fördervereinsversammlung

am **18. November 2024 um 19 Uhr in der Aula.**

Neue und altbekannte Gesichter sind wie immer herzlich  
willkommen.

Bringen Sie Ihre Ideen und Anregungen mit, am besten in Form eines  
ausgefüllten >**Antrags auf Fördermittel**, über den wir uns dann bei  
der Sitzung austauschen und wenn möglich gleich abstimmen  
können.

Wir hoffen, dass wir noch über viele Förderanträge positiv  
entscheiden und so noch viele Projekte unterstützen können.

Helfen Sie durch Ihre Mitgliedschaft – aktiv oder fördernd -, die Ziele  
des Vereins zum Wohle des HCG und der Schulgemeinschaft zu  
unterstützen und somit die Bildung und Erziehung der Schüler:innen  
zu fördern.

Allen ein erfolgreiches Schuljahr 2024/25 gemäß unseres Mottos



Viele Grüße vom  
*Förderverein-Team*

(14.09.2024)